

Die Geodäten auf der CHANCE 2025

Am 21. und 22. Februar 2025 fand die Bildungs-, Job- und Gründermesse Chance in Halle (Saale) statt. Zusammen mit dem Landesamt für Vermessung und Geoinformation Sachsen-Anhalt, der Hochschule Anhalt, dem Verband Deutscher Vermessungsingenieure, dem Bund der Öffentlich bestellten Vermessungsingenieure, sowie der sweco präsentierte sich der DVW Sachsen-Anhalt am Gemeinschaftsstand „Die Geodäten“.

Eine Vielzahl der insgesamt 9000 Besuchenden interessierten sich für die Berufs- u. Ausbildungsmöglichkeiten der Geodäsie. An beiden Tagen sahen sich Schülerinnen und Schüler sowie Quereinsteiger und Studierende den Messestand an, um sich über Praktikums-, Ausbildungs- oder Studienmöglichkeiten in der Vermessung und Geoinformatik zu informieren.

Wieder ausgestellt und demonstriert wurden eine Thermalkamera, ein Tachymeter und die Datenbrille HoloLens. Um dem Berufsnachwuchs die praktischen Arbeiten eines Technikers/ einer Technikerin oder eines Geomatikers/ einer Geomatikerin näher zu bringen, wurden die Besuchenden gezielt angesprochen. Zusätzlich bestand in diesem Jahr die Möglichkeit Koordinaten im Außenbereich der Messe zu suchen und abzustecken. Abschließend gaben die Kolleginnen und Kollegen Informationen und spannende Einblicke rund um die Vermessung in passender Atmosphäre (im Geomobil) weiter.



Bildrechte: Philipp Bauer (DVW Sachsen-Anhalt)

Rückblickend fanden wieder interessante Gespräche statt, Informationen wurden ausgetauscht und sicherlich konnte der ein oder die andere vom vielseitigen Berufsfeld auch überzeugt werden. Ein Dank gilt wieder denjenigen, die sich für die seit Jahren bewährte Kooperation zur Gewinnung unseres Berufsnachwuchses in Sachsen-Anhalt engagieren und einsetzen. Auch im nächsten Jahr wird der DVW Sachsen-Anhalt wieder am Gemeinschaftsstand der Geodäten präsent sein. Wir freuen uns darauf!

Philipp Bauer

DVW Sachsen-Anhalt